

**Acta de la reunión de la comisión académica del Máster Universitario de Enfermería en Atención y Cuidados al Paciente Crítico (MUEAyCPC). Facultad de Enfermería de la UMU.**

Reunión por videoconferencia Zoom:

Asistentes

Ismael Jiménez Ruiz

Cesar Leal Costa

María Ruzafa Martínez

Juan José Rodríguez Mondéjar

Excusan no poder asistir

Juan Antonio Sánchez Pérez

Javier Sáez Sánchez

La reunión comienza a las 17,10h del lunes 5 de julio del 2021, con el siguiente orden del día:

**1. Puesta al día e informe del estado actual del desarrollo de la memoria final del máster para presentar en la ANECA.**

Se explica como va el desarrollo de la memoria final del máster, teniendo hasta septiembre para presentarlo, por ello se considera que se podrá hacer en tiempo y forma.

Actualmente se están perfilando y comprobando todas las fichas de asignaturas, cuadrando horas lectivas (en especial presenciales), haciendo cálculo económico de gastos del mismo, y en concreto la redacción de todos los apartados. En resumen, el objetivo es que se apruebe para poder comenzar el curso 2022-2023. La preinscripción sería en junio del 2022 en primera instancia.

**2. Propuesta y aprobación si procede, de cambio de dos miembros de la comisión por cambio de situación.**

- a. Dejará el puesto David Armero Barranco y es sustituido por Ismael Jiménez Ruiz.

Acepta Ismael pasar a ser miembro de la comisión académica, y se aprueba.

- b. La representante del alumnado cambiará a propuesta de la comisión de alumnos de Enfermería. Deja el puesto Paula Martínez de Rituerto-Rey (recién graduada)

Se aprueba el cambio pendiente de propuesta de la comisión de alumnos, que a fecha de hoy no ha facilitado el nombre de la persona que cubre la vacante.

**3. Propuesta y aprobación de cambio en el programa de asignaturas y carga lectiva de dos asignaturas. Enfermería de Urgencias, Emergencias y AMV cambia de 3 a 6 créditos, y la**

asignatura de Calidad y seguridad del paciente se incluye en la de Gestión con 3 créditos.

Se aprueba este cambio en el programa, así mismo se aprueba la modificación del cuatrimestre impartir las clases de 3 asignaturas-

La asignatura de Investigación pasa a ser impartida en el primer cuatrimestre. Cuidados críticos II y Aspectos psicosociales en la atención del paciente crítico pasan a ser asignaturas del segundo cuatrimestre, con estos ajustes se deja una carga de 30 créditos en cada uno de ambos cuatrimestres.

#### **4. Algunas aclaraciones sobre el profesorado que puede participar en el máster y el pago de honorarios en base a la petición realizada.**

Se explica la propuesta y aprobación de honorarios de 70 euros/hora de la carga presencial para personal externo a la universidad que participe como profesor en el máster.

También se remarca que la carga lectiva del máster dada por profesores doctores debe ser del 70% como mínimo, por ello se debe asegurar antes de completar el programa.

En la medida de lo posible se ofrecerá colaborar como docente a los distintos profesionales de las unidades de críticos que sean doctores, y también a los profesores asociados que ya colaboren con la UMU.

#### **5. Propuesta y aportaciones para la selección de los criterios de selección para participar como alumnado en el máster. (es una función de la comisión académica)**

Se aprueba hacer un baremo sencillo, objetivo (cuantificable) centrado en dos aspectos fundamentalmente expediente académico (requisito universitario de la UMU), y experiencia profesional (ponderando los servicios prestados en Cuidados intensivos, y Urgencias-Emergencias). Queda pendiente cuantificarlos y presentarlos a la comisión para su conocimiento, mejoramiento y aprobación.

También se propone, tras barajar distintas opciones, hacer un solo baremo para las 20 plazas iniciales del máster.

#### **6. Ruegos y preguntas**

Se plantea si un profesor externo puede ser coordinador de asignatura, para poder desarrollar esta labor, con relación a acceso a actas, expediente académico, correo institucional, etc. (queda pendiente de consultar en vicerrectorado de estudios)

Sin más temas que tratar y siendo las 18,10h, se acaba la reunión.

Nota: Se dan las gracias por la asistencia y colaboración de todos/as para hacer efectivo este máster que cada vez está más cerca de ser una realidad.

Nota: este acta se acompaña el link de la grabación en zoom realizada para los que no han podido asistir, y así no pierden ninguna información.

[https://umurcia.zoom.us/rec/share/b2XeL-G2jk-34ZfsThDOYZgSjCTtJTvntA-ZsR4P0lwLmbqdHgUdl5ci\\_r\\_Duw.pRO3g\\_SHa-Se0S61](https://umurcia.zoom.us/rec/share/b2XeL-G2jk-34ZfsThDOYZgSjCTtJTvntA-ZsR4P0lwLmbqdHgUdl5ci_r_Duw.pRO3g_SHa-Se0S61)

(Código de acceso: 9^Lf^w=P)

Em Murcia a 5 de julio del 2021



Fdo: Juan José Rodríguez Mondéjar

Coordinador del MUEAyCPC